

Coronel Suárez, 7 de julio de 2025

GACETILLA DE PRENSA

La Defensoría del Pueblo amplía su trabajo territorial: asesoramiento a asociaciones civiles y talleres de promoción de derechos en escuelas

En el día de la fecha, en la Delegación local de la Defensoría del Pueblo de la Provincia de Buenos Aires se anunció la ampliación de sus funciones y nuevas líneas de trabajo destinadas a fortalecer el vínculo con la comunidad.

Entre las principales novedades, se presentó el programa de apoyo y asesoramiento gratuito a Asociaciones Civiles, en el marco de la Ley Provincial N° 15.192, a través del cual la Defensoría brinda asistencia a clubes de barrio, centros de jubilados, sociedades de fomento y distintas organizaciones comunitarias para la constitución y regularización de personerías jurídicas, confección de actas, balances, estatutos y trámites administrativos, promoviendo su fortalecimiento institucional y funcionamiento transparente.

Además, se anunció la implementación de talleres educativos en escuelas, en el marco del programa de Conflictos en el ámbito escolar, más precisamente el denominado “Piedra, Papel y Tijera” destinado a estudiantes de Educación Primaria. Se explicitó acerca de la propuesta general, que acerca a estudiantes y docentes herramientas sobre derechos humanos, convivencia, ciudadanía digital, educación ambiental y otras temáticas de interés social. Los talleres se desarrollan de forma participativa y lúdica, generando espacios de reflexión y participación activa de niños, niñas y adolescentes.

Desde la Delegación se destacó que estas acciones buscan acercar la Defensoría a cada vecino, vecina e institución, reforzando su rol como organismo de defensa, orientación y promoción de derechos en el territorio.

Para más información, asesoramiento o coordinación de actividades, los interesados pueden acercarse a la sede de la Defensoría o comunicarse a través de los siguientes canales:

Teléfono: 551007

Instagram: @delegacionsuarez.defensoriapba

Carolina Kehler – Delegada

Defensoría del Pueblo de la Provincia de Buenos Aires –
Delegación Coronel Suárez